



# Kolaborasi Susvill FISIP 2024 X Camy.id : Momen Haru Anak Cijantur Belajar Bela Negara Bersama FISIP UPNVJ

Monday, 23 December 2024 12:06 WIB





**HumasUPNVJ** - Program *Sustainable Village* kembali digelar dengan tema "*KOMPAK : Kolaborasi Maksimal untuk Pengembangan dan Aksi Keberlanjutan.*". Badan Eksekutif Mahasiswa BEM Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (BEM UPNVJ) bersama dengan 7 fakultas lainnya berkolaborasi bersama dengan fokus pengembangannya di bidang masing-masing. Salah satunya dengan menggandeng Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) dengan fokus pengembangan pendidikan bagi anak usia sekolah dasar yang membahas mengenai pemahaman pada nilai-nilai norma, wawasan kebangsaan atau bela negara, Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS), pengenalan potensi sumber daya alam Kampung Cijantur, serta pencegahan kekerasan seksual. Selain itu, sebagai upaya meningkatkan kreativitas anak dan kesadaran lingkungan masyarakat, FISIP juga melibatkan anak-anak dalam pembelajaran ecobricks dengan cara pengenalan sampah organik dan anorganik, pengelolaan, serta daur ulang sampah salah satunya berupa karya sofa ecobricks.

Kepala Divisi Pengembangan FISIP, Adam Mukhtar menjelaskan bahwa proses belajar dikemas secara interaktif agar anak-anak dapat lebih mudah menyerap dan memahami materi yang disampaikan. Di hari pertama agenda dibuka dengan kegiatan melukis bersama di teras

kelas. Peserta kegiatan cukup banyak dan penuh antusias atas dukungan sponsor utama, **Camy.id** dalam menyediakan kebutuhan lukis salah satunya totebag dan peralatan lukis lainnya. Tujuan kegiatan melukis ini sebagai upaya mendorong mereka dalam menuangkan ide dan membangun kreatifitas dengan ekspresi yang mereka miliki. Hal ini diharapkan dapat membentuk kepercayaan diri mereka dalam berkarya maupun mengungkapkan ekspresi. Hari kedua program diwarnai dengan bertambahnya jumlah peserta, mencerminkan tingginya antusiasme masyarakat Kampung Cijantur. Pada hari ini, kegiatan dimulai dengan edukasi PHBS. Anak-anak diajarkan mencuci tangan dengan teknik yang benar sambil diiringi lagu untuk menciptakan suasana yang menyenangkan. Kegiatan berlanjut dengan materi tentang perundungan (bullying) dan langkah-langkah pencegahan kekerasan, serta diakhiri dengan kuis interaktif dan pemberian hadiah kepada anak-anak yang aktif berpartisipasi.

"*Kami ingin menanamkan nilai kebangsaan, cinta tanah air, dan kejujuran sebagai dasar yang kokoh agar anak-anak dapat berkontribusi bagi masyarakat di masa depan,*" jelas Adam Mukhtar dalam wawancara. **Camy.id** turut berkontribusi dan berkomitmen dalam menghadirkan metode pembelajaran yang inovatif dan interaktif untuk anak-anak di desa.

Melalui *Sustainable Village 2024*, diharapkan tercipta pendidikan yang baik dan berkelanjutan bagi generasi muda Kampung Cijantur. Program ini bertujuan membentuk pemimpin masa depan yang tidak hanya memiliki kompetensi intelektual, tetapi juga karakter kuat, integritas, dan komitmen tinggi terhadap masyarakat, bangsa, dan negara. Nilai-nilai seperti kedisiplinan, tanggung jawab, kerja sama, kejujuran, dan cinta tanah air menjadi landasan penting dalam membangun generasi yang memiliki sikap dan perilaku positif demi terciptanya masyarakat yang harmonis dan sejahtera. Dengan adanya sinergi antara mahasiswa, sponsor, dan masyarakat setempat, program pengembangan ini dapat menciptakan perubahan dan manfaat nyata bagi kemajuan desa.

---

Export tanggal : Monday, 23 December 2024 Pukul 21:19:14 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/kolaborasi-susvill-fisip-2024-x-camy-id-momen-haru-anak-cijantur-belajar-bela-negara-bersama-fisip-upnvj.html> ]

---